

Bundesbeschluss

betreffend

Abänderung des Artikels 238 des Verwaltungsreglements vom 27. März 1885.

Die Bundesversammlung
der schweizerischen Eidgenossenschaft,
nach Einsicht einer Botschaft des Bundesrates vom
14. Dezember 1912,

beschliesst:

Art. 1. Artikel 238, Absatz 1, des Verwaltungsreglements vom 27. März 1885 wird durch folgende Bestimmung ersetzt:

„Für das von den Gemeinden in die Bereitschafts-, Kranken-, Wacht- und Arrestlokale gelieferte Stroh wird von der Kriegsverwaltung für den durch den Gebrauch entstandenen Minderwert eine Entschädigung von 50 % des Marktpreises, für die in die Stallungen gelieferte Streue eine solche von 75 % des Marktpreises geleistet. Der Dünger wird kostenfrei dem Quartiergeber überlassen.“

Art. 2. Dieser Beschluss tritt sofort in Kraft.

Bundesbeschluss betreffend Abänderung des Artikels 238 des Verwaltungsreglements vom 27. März 1885.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1912
Année	
Anno	
Band	5
Volume	
Volume	
Heft	51
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	18.12.1912
Date	
Data	
Seite	467-467
Page	
Pagina	
Ref. No	10 024 845

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.